

„B 31-West zu Ende führen!“

Mit Wut, Enttäuschung und völligem Unverständnis reagieren die Vertreter der Bürgerinitiativen aus Ihringen, Bötzingen und Gottenheim auf die Entscheidung über den Planungsstopp der B 31-West des grünen Landesverkehrsministers. Die Realisierung der B 31-West ist für diese Gemeinden, aber auch für die positive Weiterentwicklung der gesamten Region unverzichtbar. Nur mit der B 31-West kann die Attraktivität der

Gemeinden erhalten und deren Standort gestärkt werden. Vor allem aber von den Anwohnern der engen Durchgangsstraßen der Winzerdörfer wird die Straße bereits seit vielen Jahren herbeigesehnt. Die engen Straßen sind schon heute kaum noch in der Lage, das Verkehrsaufkommen aufzunehmen. Sollte die B 31-West tatsächlich nicht in naher Zukunft fertig geplant werden, stirbt jede Hoffnung, dass sich daran noch jemals etwas ändert.

Kooperation der Bürgerinitiativen für den unverzüglichen Weiterbau der B 31 West bis Breisach.